

こんにちは、 日本共産党井上けんじです

日本共産党南地区委員会 ☎ 371-9164 自宅 ☎ (F兼) 691-3323 (携帯) 090-7880-9442
 日本共産党京都市議員団 ☎ 222-3728 FAX 211-2130
 市議員団ホームページ <http://cpgkyoto.jp/> E-mail info@cpgkyoto.jp 2019年6月2日号



消費税・自衛隊など、アベ内閣色強める京都市長

京都市議会本会議各党代表質問より

5月27日、市議会本会議にて各党代表質問がありました。日本共産党同僚議員の主な質問と市長答弁の要旨、井上議員のコメントを紹介いたします。

●(質問)自衛隊への青年の名簿提供はやめよ。

↓(答弁)災害救助に頑張っている。法律に基づいて提供。

(コメント)救助はその通りだが、あくまで本務は武器をもった戦闘行為。法律は「防衛大臣は求めることが

できる」だけで自治体の提供義務はない)

●消費税増税中止を政府に求めよ。

↓社会保障の為。

(実際は社会保障には充てられていない。むしろ大企業の減税財源に)

●国民健康保険料の引き下げを。

↓医療費が増えている。

(国・府・市の公費負担増が不可欠)

●区役所での介護保険認定業務嘱託職員的首切り方針を撤回せよ。

↓人材不足で資格者の採用が困難。民間会社に任せて市役所に集約、一本化。

(答えになっていない。要は人減らしと民間会社への仕事の提供)

●細街路等への民泊の規制を。

↓違法民泊は許さない。

(そんなことは当たり前。法律と条例の水準が甘いから、迷惑な

のに合法とされてしまう。迷惑を規制する条例水準が必要)

●下京区の植柳小学校跡地のホテル建設計画は撤回し、住民合意で再考を。

↓自治連合会長に出てもらっている。

(市が会長だけに押しつけているのでは)

●子どもの医療費無料化を中学卒業まで。中学校給食と給食費無償化を。

↓お金が無い。

(無いのはお金ではなく市長の気持ち)



国保学習会開く

5月23日、南区社会保障推進協議会主催、国保学習会が開かれ、井上議員も参加。今でも高いのに、市は「いつまでもこの料率を維持できない」と来年度以降の値上げを示唆しています。何でも相談会など、勉強だけでなく諸活動も強めようなどとも話し合いました。



るれものホ看の駅役鉄ため実
(て書名テ板駅「所」市地下、を
写いか前ルに名と前市下ま求

増で月増
税→28また
計10日の市
画予議議上
の定議員議
中本は、5
止会会、
を費本
求税議
め

委員会や本会議などで、果敢に攻める 質問や追及、討論など

一方、井上議員は、5月21日の市議会委員会で、雇用対策の充

真上)ことについて質問しました。交通局は「一般の広告の一環」との

る意見書(※)への賛成討論を行いました(写真右)。自民党西田昌司参院議員の「今の情勢での増税とはとの質問も紹介しました。しかしこれは、自民・公明・民主(立民十国民)などの反対多数で否決されました。(※)意見書とは、地方自治体の議会から国などに要望を挙げるのと。各党からそれぞれ提案し、可決・採択されたものが、その自治体議会の意思として国等へ送られます。



南区消防団査閲を激励 (5/19)